

## 11 mai 2022 Déjeuner champêtre en Alsace

*C'est avec grand plaisir que j'ai répondu à la sollicitation de Colette pour organiser une rencontre des membres de l'Est.*

*Nous nous sommes retrouvés à treize autour d'un repas à Ottrott, petit village alsacien au pied du Mont Saint Odile.*

*Certains ne s'étaient pas revus depuis une trentaine d'année, mais très vite les anecdotes autour des bons moments passés ensemble ont effacé ce temps.*

*La bonne humeur était au rendez-vous et nous nous sommes quittés en se promettant de se retrouver à l'automne, avec d'autres anciens collègues qui n'ont pas pu se déplacer ce jour-là.*

*Bien amicalement*

*Denis SCHMITT*

